

ARGENTINE – Le soja ou la déforestation

Par Christophe NOISETTE

Publié le 30/06/2004

Greenpeace a immobilisé des bulldozers, venus détruire la forêt et accroître la culture du soja transgénique, soja destiné à l'alimentation animale en Europe et en Chine. "Chaque heure qui passe, l'équivalent en surface de vingt terrains de football de la forêt argentine est détruit. Pour trois tonnes de soja produit, un hectare de forêt est perdu. L'expansion du soja se traduit par le même processus de déforestation au Paraguay, en Bolivie et dans le sud du Brésil". Par ailleurs, les "barons du soja" payent la police locale pour évacuer par la force les habitants de la forêt.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/argentine-le-soja-ou-la-deforestation/
